



Noroña no buscará cargo en el Senado... pero da 'jalón de orejas' a la 4T



Gerardo Fernández Noroña sacó un 'pañuelito blanco': el otrora coordinador en la campaña de Claudia Sheinbaum anunció que no buscará encabezar la Cámara de Senadores.

"Desde este momento, anuncio que no solicitaré encabezar ninguna Comisión o cargo dentro de la Cámara de Senadores (...) A pesar de todo, esta situación no generará bajo ninguna circunstancia el que yo rompa la unidad del movimiento", dijo en una conferencia de prensa a la que convocó la mañana de este jueves.

Lo anterior se da tras 'desatar' la polémica en Morena por pedir una encuesta para determinar quién debe coordinar la Cámara Alta: si él o Adán Augusto López.

En ese sentido, este jueves hizo un llamado al movimiento de la Cuarta Transformación (4T) "a rectificar y honrar la palabra".

Noroña también informó que a la 13:00 horas será recibido por la doctora Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa de México.

Noroña, también exdiputado del Partido del Trabajo, buscaba ser el coordinador de la bancada de Morena en el Senado, en sustitución de Adán Augusto López Hernández, exsecretario de Gobernación.

El excoordinador en la campaña de Sheinbaum argumentó que él ocupó la tercera posición en la encuesta que definió la candidatura presidencial de Morena, misma que fue para la morenista.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/6/27/norona-no-buscara-cargo-en-el-senado-pero-da-jalon-de-orejas-la-4t-822206.html>